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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encmainhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Secretário Municipal de
Saúde, solicitando as seguintes informações acerca dos pacientes com covid-19 em nossa cidade:

0. Quantos pacientes receberam tratamento em regime de internação na Santa Casa de Corumbá até
o momento?

0. Dos pacientes que foram internados, quantos precisaram ser intubados até o momento? Destes,
quantos vieram a óbito na cidade?

0. Dos pacientes internados em Corumbá, quantos foram transferidos para outras cidades? Destes,
quantos viera a óbito?

0. Quantos profissionais aptos a realizar o procedimento de intubação estão lotados UTI/CTI-
COVID-19 da Santa Casa?

0. Quais os motivos que podem justificar as grandes diferenças dos índices de letalidade e
mortalidade comparados com as principais cidades do MS, principalmente Dourados, que possui
tamanho, população, e índice de contaminação maiores que Corumbá, mas possui taxa de
letalidade e mortalidade do vírus praticamente 1/3 menores?

0. Qual o total dos recursos aplicados no hospital para as ações de enfrentamento ao Covid19 até o
momento?

0. Quais foram, de forma detalhada, os valores das despesas realizadas com insumos, aparelhamento,
pessoal de apoio e plantões médicos até o momento?

0. O que pode ser feito em caráter emergencial pelo poder público municipal tanto o executivo
quanto o legislativo para amenizar a situação que nos encontramos?

Além dos questionamentos acima, alguns familiares de pacientes procuraram o gabinete deste vereador
com as seguintes dúvidas:
 

0. Por quais motivos existem tantas famílias que questionam quanto à desinformação em relação aos
seus entes internados?

0. Haveria a possibilidade de ser repassado aos familiares uma atualização dos quadros clínicos dos
pacientes internados, à medida que os mesmos fossem atualizados?
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JUSTIFICATIVA

Sabemos que toda nossa nação está à mercê da pandemia instalada pelo COVID-19, entretanto, ao
analisarmos os números do Estado de Mato Grosso do Sul, algo chama nossa atenção.
Ao analisarmos o ranking da taxa de mortalidade coronavírus em Corumbá é maior do que a da Capital
do Estado, segundo boletim epidemiológico divulgado pelo Governo do Estado.
Não obstante, a taxa de letalidade do vírus em nossa cidade está em um nível altíssimo, sendo uma das
maiores taxas do Estado.
Percebe-se que Corumbá está sendo acometida com mais óbitos/100mil habitantes do que outras cidades
mais populosas, e com maiores índices de contaminação, como Dourados por exemplo.
Ao analisarmos os rankings divulgados pelos boletins epidemiológicos do Governo do Estado, podemos
notar que Dourados possui mais que o dobro de casos registrados em relação à Corumbá, entretanto, os
mesmos boletins mostram que a taxa de letalidade e mortalidade de Dourados são praticamente 2/3
menores do que as taxas de Corumbá.
O que nos leva às algumas indagações trazidas por meio deste Requerimento acerca dos pacientes
diagnosticados com COVID-19. 
Todas as questões explanadas neste Requerimento são levantadas diariamente pela população da nossa
cidade junto ao gabinete deste vereador, logo, é dever deste parlamentar encaminha-las à Vossa Senhoria,
sendo de grande valia que as mesmas fossem respondidas, para dar maior tranquilidade e transparência
para toda nossa sociedade que está abalada diante desta pandemia.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Fevereiro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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